

An die Bevölkerung von Auslikon und Balm

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner von Auslikon und Balm

Herzlichen Dank für Euren Gross-Aufmarsch an der Informations-Veranstaltung im Chesselhuus am 12. Juli 2023 zum Thema «Mobilität und Umwelt Pfäffikersee, Schlussbericht Phase 2». Damit haben wir alle klargemacht, dass wir **mit dem vorgesehenen Parkplatz P23 am Dorfrand von Auslikon nicht einverstanden** sind. Im Nachgang teilte GR Lukas Steudler uns Auslikern mit, dass der **Auflagetermin vom 12. August 2023** für das Projekt Parkplatz P23 am Dorfrand von Auslikon **aufgeschoben** wurde. Es ist uns bekannt, dass dieser **Aufschub unserm gemeinsamen Einsatz geschuldet ist!** Wir haben die kantonalen Ämter davon überzeugt, dass **die Behördendelegation das Konzept nochmals diskutieren muss**. Dafür wird nun ein Termin in der zweiten Hälfte Oktober gesucht.

Unsere Forderung an den Gemeinderat:

Wir fordern, dass der **Gemeinderat von Pfäffikon** an der **Sitzung der Behördendelegation von Kanton und Gemeinden** die **Ausliker und Balmer Bevölkerung ohne Wenn und Aber vertritt**.

Dazu haben wir als Delegation der Ausliker schriftlich eine **Sitzung mit dem Gemeinderat verlangt**.

Die Delegation setzt sich wie folgt zusammen:

- **IG «Nein zum geplanten PP in Auslikon»**
- **Dorfverein Auslikon-Balm**
- **IG «Heinz Hollenstein»**

Unsere Argumente:

Der **geplante P23 ist gesetzeswidrig:**

- Der Schutz der Moore und Moorlandschaften ist in der Bundesverfassung klar geregelt. Wörtlich heisst es: «Es dürfen darin weder Anlagen gebaut noch Bodenveränderungen vorgenommen werden». **Der P23 ist jetzt im Gebiet der Moorlandschaft geplant!**

Die **Standortgebundenheit zur Badi ist nicht gegeben:**

- Nur die allerwenigsten werden mit Badigepäck und Kindern einen **Fussweg von rund einem Kilometer** vom Parkplatz in die Badi und zurück in Kauf nehmen. Der Ersatzparkplatz P23 ist für Badibesucher nutzlos. Ein **Ersatzparkplatz mit 160 Parkplätzen** für Wanderer und andere Benutzer ist deshalb **ausserhalb des Moorschutzperimeters (z.B. im Industriegebiet Pfäffikon oder Wetzikon) zu erstellen**.

Ihre Unterstützung durch die Petition:

Wir fordern mit der beiliegenden **Petition**, dass:

- **die obgenannten Argumente nicht als Wunsch von einzelnen Auslikern vom Tisch gewischt, sondern als Forderung umgesetzt werden.**
- **die Gesetze (Schutz der Moore und Moorlandschaften) eingehalten werden**
- **ein Parkplatz, welcher von den Badi-Besuchern kaum benutzt werden wird, irgendwo, aber nicht im Mooregebiet am Dorfrand von Auslikon geplant wird.**

Herzlichen Dank für Eure Unterschrift auf der beigefügten Petition und Eure Mithilfe, die Anliegen der Bevölkerung von Auslikon und Balm zu vertreten.

Infos zu unserem Thema: www.auslikon-balm.ch